

## CRÓNICA

# Sin séquito ni estridencias llegó Manlio al PRI

■ Entre selfies, porras y abrazos arribó por la puerta principal a la sede nacional priísta  
 ■ Asumió la Presidencia del partido; delineó la estrategia que va a encabezar

POR SALVADOR M. PAVÓN

**S**eguro, con paso firme, sonriente, sin séquito ni estridencias, Manlio Fabio Beltrones llegó por la puerta principal a las 18 horas con 16 minutos, a las instalaciones del CEN del PRI para su asunción. Tardó 20 minutos en cruzar la explanada principal, entre las ya consabidas *selfies*, flachazos fotográficos, abrazos, saludos y felicitaciones, hasta desaparecer entre la reja corrediza del edificio “Adolfo López Mateos” hasta las que son a partir de ayer sus nuevas oficinas.

Ni el intenso aguacero ni el anegamiento de la explanada “Benito Juárez”, distrajeron al prísmo nacional volcado en el auditorio “Plutarco Elías Calles”, para presenciar la entrega de constancia a Manlio Fabio Beltrones Rivera y Carolina Monroy Del Mazo, como presidente y secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional para el periodo 2015-2019.

De principio a fin Manlio cuidó las formas, llegó sumando, bromeó con los gobernadores de Chihuahua y Jalisco, César Duarte y Aristóteles Sandoval, respectivamente. Delineó el proyecto de PRI del Siglo XXI que avisará al lado del presidente Enrique Peña Nieto, al nuevo PRI del progreso, de sectores, de organizaciones, pero también de ciudadanos, y que no dejará sin respuesta ningún ataque infundado, ninguna diatriba de la oposición.

Al PRI del Siglo XXI del entreveramiento generacional avizorado por Jesús Reyes Heróles, y el de los postulados de Luis Donald Colosio. Incluso retó a viejas formas y temores, y abrió el debate interno para que los priístas del primer lustro del nuevo milenio discutan cuál es el partido que quieren dentro de diez años.

La XXXIV Sesión Extraordinaria del Consejo Político Nacional del PRI comenzó con una hora de retraso. A las 18:55 horas Beltrones -nuevamente contra las viejas costumbres y lo que muchos esperaban- salió solo del edificio principal de la sede priísta, para enfriarse al auditorio Plutarco Elías Calles, lleno a más de su capacidad.

Allí ya le esperaban todos, el prísmo en pleno investido de gala, con trajes negros y azul marino; aderezados con corbatas rojas, color vino y verdes. No faltaron los invitados de los invi-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

tados que se apoderaron de asientos y pasillos del auditorio.

## Distinguidos invitados del gabinete presidencial

Durante la fiesta de ungimiento priísta destacó la presencia de los invitados del gabinete presidencial: del secretario de Hacienda, Luis Videgaray; de Energía, Pedro Joaquín Coldwell; de Salud, Mercedes Juan López; de Turismo, Claudia Ruiz Massieu; de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade; de Sedatu, Jesús Murillo Karam; de Agricultura, Enrique Martínez; de Comunicaciones, Gerardo Ruiz Esparza; el jefe de la Oficina de la Presidencia, Aurelio Nuño, y el vocero presidencial, Eduardo Sánchez.

En el presidium, presidente y secretaria general salientes, César Camacho Quiroz e Ivonne Ortega Pacheco, también lucieron sobrios, sabedores que ésta ya no era su fiesta, pero que este viernes a partir de las 11:00 horas, tendrán la suya, cuando los diputados electos para la LXIII Legislatura tengan su plenaria, para elegir a su coordinador en San Lázaro.

Él fue breve en su mensaje, resaltó el PRI y la producti-

vidad, sobre todo electoral, que le deja al sonorenses. Ella, como siempre, elegante, no habló más que lo necesario, y saludó y comentó más que lo necesario.

Al lado de ellos, a la derecha el senador Emilio Gamboa, el casi siempre ausente dirigente cetemista, Joaquín Gamboa Pascoe, la senadora Diva Gastelum y Humberto Roque Villanueva.

Al lado izquierdo de Camacho, Ivonne, Manlio y Carolina, Joaquín Hendricks y los dirigentes de los sectores popular y campesino, Cristina Díaz y Manuel Cota.

## Ni aguacero ni sobrecupo opacaron la fiesta priísta

Abajo, en las butacas y los pasillos del auditorio no cupo un alfiler más. Muchos se quedaron afuera en la explanada. Se tuvieron que cerrar las puertas del "Plutarco Elías Calles" por seguridad, algunos diputados retrasados tuvieron que quedarse en la explanada.

El fuerte aguacero que anegó la explanada no amainó el entusiasmo de las porras y arengas del auditorio ni el entusiasmo debajo de la gigantesca carpa que se instaló en la explanada para el evento. La presidencia de la Comisión de Proceso Internos, ante el Notario 241 del DF federal, leyó la declaratoria de Manlio Fabio y Carolina Monroy como los nuevos presidente y secretaria general del CEN del PRI para el periodo 2015-2018.

Manlio agradeció con una mano en el corazón y la otra izando la constancia del proceso interno. Fueron la única fórmula que se registró y cumplió con todos los trámites y requisitos marcados por los estatutos y principios del partido.

Al pronunciar su primer mensaje como presidente del CEN del PRI, Beltrones Rivera dijo que el PRI del Siglo XXI es el partido del progreso de las libertades, de la igualdad

Continúa en siguiente hoja

Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

entre géneros y de la apertura a espacios para los jóvenes.

Advirtió que el PRI del Siglo XXI conoce el valor del diálogo, pero el respeto es de ida y vuelta, “así que cuando sea necesario también estaremos listos para responder a los que hacen de la ofensa y de la diatriba su única forma de entender la política”.

“Construyamos -pidió- un PRI del Siglo XXI renovado, competitivo, crítico, propositivo, y sobre todo, unido en su militancia. Hagamos del PRI el abanderado y promotor de las causas ciudadanas, de defensa de la gente”.



FOTO: OMAR FLORES

EL AHORA presidente del CEN del PRI es felicitado por sus compañeros de partido.